

■ LA GUERCHE-DE-BRETAGNE

Rentrée des classes au lycée hôtelier

Le lycée hôtelier Sainte-Thérèse s'apprête à accueillir 250 élèves pour la rentrée 2017-2018. « Sérénité, tradition et innovation » sont les maîtres mots d'Alain François Lesacher, qui effectue sa 3^e rentrée comme chef d'établissement à La Guerche.

« Notre effectif est stable. Les résultats sont bons avec un taux de réussite de 100 % en Bac professionnel, 93 % en BEP et 83 % en BTS », commente-t-il.

« Un taux
de réussite
de 100 % »

Comme les années précédentes, les élèves participeront à de nombreux concours comme Les toqués de Janzé, celui du Rotary club, etc. Les stages à l'étranger se poursuivront, tout comme la collaboration avec le relais Bernard Loiseau, un 3 étoiles au guide Michelin. Cette année, des ateliers culinaires seront proposés aux adultes,



L'équipe éducative s'apprête à recevoir 250 élèves pour l'année 2017-2018

notamment pour les résidents de l'ESAT de Retiers, foyer de vie et d'hébergement de travailleurs handicapés.

Côté formation, le lycée proposera, à la rentrée, un CAP *Commercialisation et services*. Les titulaires de ce nouveau

diplôme pourront occuper, à l'issue de leur formation, des postes variés dans les hôtels, cafés-brasseries et restaurants. Cette année, c'est Stéphanie Latapie qui est en charge du dispositif Ulis, Unité localisée pour l'inclusion scolaire. Objectif :

intégrer un petit groupe d'élèves porteurs d'un handicap au sein de classes ordinaires.

■ PRATIQUE

Lycée hôtelier Saint-Thérèse,
1 rue du 8 mai. Contact :
02 99 96 39 39.